



Rencontre avec Azouz Begag

Nouvelles migrations, identités et montée des peurs en France et en Europe



Jeudi 4 avril à 18h00

Kollegienhaus - Université de Bâle Salle 001 (entrée sur Petersgraben)

En France comme en Europe et dans nombre de pays dans le monde, les peurs progressent. Des partis politiques surfent sur elles pour gagner des élections. La complexité du monde dans lequel nous vivons : migrations et nouvelles migrations de

survie, mondialisation, difficultés économiques, inégalités sociales, troubles identitaires, réchauffement climatique ... tout cela donne encore plus de sens et d'urgence à l'éducation et à l'école. L'avenir se construira sous le signe du partage, des solidarités et de la connaissance.

Chercheur en sciences sociales, écrivain, ancien ministre français à l'égalité des chances et né dans un bidonville, Azouz Begag nous livrera sa vision du monde d'aujourd'hui et ses espoirs pour demain.

Entrée libre.

La rencontre s'inscrit dans une tradition de coopération annuelle entre l'Alliance Française de Bâle et le Seminar für Soziologie du Département des Sciences de la société à l'Université de Bâle (Dr Cédric Duchêne-Lacroix).